

	<b>Análisis de indicadores del Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad de Alimentos de Origen Vegetal</b>		
	EDICIÓN: 1ª	CÓDIGO: INDEIA_MUGCTAOV2011	

## 1.1. Indicadores de oferta y demanda en el Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad en Alimentos de origen Vegetal (MUGCTAOV)

	2007-08	2008-09	2009-10	2010-11	2011-12
<i>Alumnos matriculados en primera matrícula (nº) (INDEIA_DU01)</i>	16	13	22	20	20
<i>Plazas ofertadas (nº) (INDEIA_DU02)</i>	20	20	20	20	20
<i>Demanda del alumnado (nº) (INDEIA_DU03)</i>	16	13	22	22	28
<i>100 x alumnos matriculados/plazas ofertadas (INDEIA_DU04)</i>	80,00	65,00	110,00	100,00	100,00
<i>100 x demanda/plazas ofertadas (INDEIA_DU05)</i>	80,00	65,00	110,00	110,00	140,00

### 1.1.1. Análisis de la demanda

La demanda del alumnado muestra una tendencia creciente y, desde el curso académico 2009-10, sólo parcialmente satisfecha con la oferta que hace el centro, como se deduce de los siguientes hechos: a) se cubren todas las plazas ofertadas y b) la demanda que hacen los alumnos supera a la oferta (en un 10%, los cursos académicos 2009-10 y 2010-11; en un 40%, en el curso académico 2011-12).

## 1.2. Indicadores de movilidad en el Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad en Alimentos de origen Vegetal (MUGCTAOV)

		2007-08	2008-09	2009-10	2010-11	2011-12
<i>100 x alumnos de nuevo ingreso de otras CCAA/total alumnos de nuevo ingreso (INDEIA_DU06)</i>	EIA				0,00	0,00
	UEX				4,83	4,27
<i>100 x alumnos de nuevo ingreso de otros países /total alumnos de nuevo ingreso (INDEIA_DU07)</i>	EIA			4,35	13,79	10,00
	UEX			4,47	3,83	

### 1.2.1. Análisis de la movilidad

No hay movilidad interautonómica en el MUGCTAOV, en el conjunto de los másteres que imparte la UEX, también es muy baja. Hay una incipiente movilidad internacional, mayor que la que presenta el conjunto de la UEX, por la captación de alumnos de Iberoamérica que acceden becados

	<b>Análisis de indicadores del Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad de Alimentos de Origen Vegetal</b>		 Escuela de Ingenierías Agrarias
	EDICIÓN: 1ª	CÓDIGO: INDEIA_MUGCTAOV2011	

por fundaciones. La demanda de estas becas es muy superior a la oferta que hacen las fundaciones y determina esencialmente la movilidad internacional.

### 1.3. Indicadores de proceso académico en el Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad en Alimentos de origen Vegetal (MUGCTAOV)

Tipo de estudio		2007-08	2008-09	2009-10	2010-11	2011-12
<i>Dedicación lectiva del alumno (nº créditos/alumno) (INDEIA_PA01)</i>	EIA			57,13	44,69	43,45
	UEX			51,84	52,29	50,39
<i>Alumnos matriculados (nº de alumnos) (INDEIA_PA02)</i>	EIA	16	13	23	29	29
<i>Alumnos egresados (nº de alumnos) (INDEIA_PA03)</i>	EIA	16	12	13	16	

#### 1.3.1. Análisis del proceso académico

El número total de alumnos matriculados muestra una tendencia al crecimiento, en consonancia con el aumento de los alumnos de nuevo ingreso, mientras que el de alumnos egresados permanece estable, probablemente por el hecho de que algunos alumnos, que trabajan, no consiguen realizar el Trabajo Fin de Máster en el primer curso académico.

### 1.4. Indicadores de resultados académicos en el Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad en Alimentos de origen Vegetal (MUGCTAOV)

Tipo de estudio		2007-08	2008-09	2009-10	2010-11
<i>Tasa de rendimiento (INDEIA_RA02)</i>	EIA		96,15	94,52	93,06
	UEX		91,48	90,44	91,68
<i>Tasa de éxito (INDEIA_RA03)</i>	EIA	100,00	97,66	99,52	99,50
	UEX	99,20	98,33	98,49	98,44
<i>Nº de convocatorias medias para aprobar (INDEIA_RA04)</i>	EIA	1,01	1,04	1,32	1,02
	UEX	1,01	1,04	1,12	1,07

\* Datos provisionales

#### 1.4.1. Análisis de resultados académicos

Las altas tasas de rendimiento y de éxito de los másteres, prácticamente del 100%, en la EIA y en la UEX, pueden estar relacionados con la mayor motivación de estos alumnos, que al fin y al cabo,

	<b>Análisis de indicadores del Máster Universitario de Gestión de la Calidad y Trazabilidad de Alimentos de Origen Vegetal</b>		
	EDICIÓN: 1ª	<b>CÓDIGO:INDEIA_MUGCTAOV2011</b>	

han elegido un máster, entre la amplia oferta de la UEX, porque lo consideran importante para completar su formación técnico-científica y adquirir competencias que les facilite el acceso a un puesto de trabajo, o el desempeño –muchos están trabajando- del mismo.